

**L'ORDRE PUBLIC INTERNATIONAL EN DROITS
DE LA FAMILLE ET DES SUCCESSIONS
COMPARAISONS FRANCO-ANGLAISES**



**INTERNATIONAL PUBLIC POLICY ISSUES
IN FAMILY LAW AND SUCCESSION LAW
COMPARISONS BETWEEN FRANCE AND ENGLAND**

*2 décembre 2019,
17 h 30 - 20 h 30*

*Maison du Barreau de Paris
Auditorium Pettiti
Hôtel de Harlay
2 rue de Harlay, 75 001 Paris*

Association des Juristes
Franco-Britanniques



Franco-British Lawyers
Society Limited

Quel impact la notion d'ordre public international, qui fait partie du droit international privé et figure dans les Règlements européens applicables en droit de la famille et des successions, peut-elle avoir dans un contexte franco-anglais ?

L'approche comparative, à travers les textes applicables et la jurisprudence existant dans chacune de ces juridictions, permettra de mettre en évidence les points communs, mais aussi les divergences existant dans ce domaine entre le droit français et le droit anglais, qui doivent être pris en compte dans les situations familiales et successorales impliquant les deux juridictions.

What impact can the concept of international public policy, which is part of private international law and is mentioned in the European Regulations which apply in family and succession law, have in a Franco-English context?

The comparative approach will show the common elements, but also the differences which exist between French and English law, and the importance of taking these questions into account in any family and succession matter involving the two jurisdictions.

Introduction

Louis PERREAU-SOUSSINE

Professeur des universités, Université Paris Dauphine PSL

Intervenants / Speakers

The Rt. Hon Lady BLACK OF DERWENT, DBE, PC

Juge à la Cour suprême britannique

Diane LE GRAND DE BELLEROCHE

Avocat au Barreau de Paris, Solicitor (England and Wales), BeFair Avocats (Paris), administrateur de l'AJFB/FBLS

Isabelle REIN LESTASTEREYRES

Avocat au Barreau de Paris, BWG Avocats (Paris)

Adam CLOHERTY

Barrister (England and Wales), XXIV Barristers Chambers

Mots de clôture / Closing remarks

Bertrand SAVOURE

Notaire, Etude Althemis (Paris), Président de la Chambre Interdépartementale des Notaires de Paris

La conférence, qui aura lieu dans les langues française et anglaise, sera suivie d'une discussion et d'un cocktail.

Le programme est susceptible de modifications.

Pour des raisons de sécurité, une pièce d'identité pourra vous être demandée à l'entrée.

The talks will be in French and in English and will be followed by a discussion and a drinks reception.

Program subject to changes.

For security reasons, an ID may be requested at the entrance.

Frais d'inscriptions

- Membres de l'AJFB-FBLS

30 €

- Non membres de l'AJFB-FBLS

50 €

- Etudiants

gratuit / free

(participation des étudiants suggérée pour le cocktail)

10 €

Registration fees

- Members of AJFB-FBLS

- Non members of AJFB/FBLS

- Students

(suggested donation by students for the cocktail)

Informations complémentaires / Additional information

events@ajfb.eu

www.ajfb.eu

Inscriptions en ligne obligatoires / Compulsory online registration

<https://viteinscrit.com/operation/1330-l-ordre-public-international-en-droits-la-famille-et-des-successions-comparaisons-franco-anglaises>



Colloque homologué par l'Ecole de Formation du Barreau pour 3 h au titre de la formation continue des avocats. *Attendance at the Colloquium may qualify for 3 hours CPD. The event is accredited with the Bar Council of Northern Ireland Barristers in England & Wales, CILEx. Solicitors in England & Wales, and in Scotland self-certify. Advocates in Scotland and Solicitors in Northern-Ireland will be eligible to claim for 3 CPD hours. The Franco-British Lawyers Society will issue an attendance certificate.*